



WISSEN UND GLAUBEN
EDITH-STEIN-TAG 2019
FAITH AND KNOWLEDGE
EDITH STEIN DAY 2019

Samstag
16. Nov. 2019
14:30 – 19 Uhr



**Mitmach-Parcours
für Kinder und
Jugendliche**

Abb. gemalt von Justyna Godlewska-Iskierka

Sa. 16. Nov. 2019

14:30 – 19 Uhr

WISSEN UND GLAUBEN EDITH-STEIN-TAG 2019 FAITH AND KNOWLEDGE EDITH STEIN DAY 2019



plus **Mitmach-Parcours für Kinder und Jugendliche**

Am Edith-Stein-Tag explorieren wir, wie Wissen und Glauben zueinander in Beziehung stehen. Prof. Dr. Dr. Hanna Barbara Gerl-Falkovitz hat sich intensiv mit der Lebensgeschichte und dem Werk von Edith Stein auseinandergesetzt. Sie ist dafür bekannt, dass sie ihr Publikum auf eine zugängliche und inspirierende Weise in das Leben und Denken Edith Steins einführen kann. Beim Edith-Stein-Tag gibt es auch ein Familienorientiertes Programm, wobei Kinder und Jugendliche Edith Stein als Wissenschaftlerin und Gläubige kennenlernen können.

On Edith Stein Day, we explore how knowledge and faith relate to each other. Prof. Dr. Dr. Hanna Barbara Gerl-Falkovitz has intensively studied the life story and work of Edith Stein. She is well known for being able to introduce her audience to Edith Stein's life and thinking in an accessible and inspiring way. The Edith Stein Day also features a family-oriented program in which we get to know Edith Stein as a thinker and believer.

DIALOGPARTNERIN UND DIALOGPARTNER

Em. Prof. Dr. Dr. Hanna-Barbara Gerl-Falkovitz, Europäisches Institut für Philosophie und Religion, Phil.-Theol. Hochschule Benedikt XVI, Heiligenkreuz

Prof. Dr. Dr. Matthias Lutz-Bachmann, Institut für Philosophie, Goethe-Universität
Alexander Lang, Ortausschuss, Gemeinde St. Edith Stein

RAUM Großer Saal